

Mittwoch 15. September 2010, 16:51

## Kein Winterdach – Schwimmverein fordert nun ein Hallenbad

Ein provisorisches Winterdach über dem Sportbecken des Schwimmbades St. Jakob wird es nicht geben: Abklärungen ergaben, dass dieses Traglufthallen-Projekt aus technischen und energetischen Gründen nicht realisiert werden kann.



Nächtliches Schwimmen: Ende Oktober 2007 protestierten Schwimmvereine aus der Region im Schwimmbad St. Jakob für eine bessere Trainingssituation. (Bild: Dominik Plüss)



Die Energiegesetze in beiden Basel verunmöglichten ein Winterdach oder ein Zelt über einem bestehenden Sportbad, sagte Ingenieur Benjamin Bühler am Mittwoch vor den Medien. Der hohe Energieaufwand für die rein elektrische Beheizung müsste aus erneuerbaren Energiequellen kommen, was hier nicht möglich sei.

